



*Durante la premiación realizada en Santiago.*

Recibió distinción a nivel nacional

## UCSC es destacada por conciliación de vida personal y trabajo

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) logró el segundo lugar en el premio “Mejores Organizaciones para Integrar Vida Personal y Trabajo”, en la categoría “Grandes Corporaciones”, posicionándose como una de las instituciones líderes en conciliación laboral en Chile.

El reconocimiento, entregado por Fundación Chile Unido con el apoyo de Diario El Mercurio, destaca a aquellas organizaciones que promueven un equilibrio entre la vida laboral y personal de sus colaboradores. El primer lugar de la medición fue obtenido por Caja Los Andes, consolidándose como la organización mejor evaluada en esta edición.

En la ceremonia de premia-

ción, realizada en las dependencias de El Mercurio, participó el rector de la UCSC, Cristhian Mellado, quien destacó este reconocimiento como resultado del trabajo constante de la Casa de Estudios por fortalecer el ambiente laboral, basado en el respeto y el buen trato al interior de la casa de estudios.

“Este logro nos motiva a seguir fortaleciendo iniciativas que promuevan un entorno laboral flexible y equilibrado, que favorezcan la conciliación entre la vida personal, profesional y familiar, impactando positivamente tanto en nuestros trabajadores y trabajadoras como en la formación integral y de excelencia de nuestros estudiantes”, expresó.